
Ein Bürger fragt nach den Auswirkungen der Wirkungsanalyse auf die Umlandgemeinden. 
 
Herr Unterlehberg berichtet, dass mit Vertretern der Umlandgemeinden am 08.02.2007 die 
Wirkungsanalyse vorgestellt und erörtert worden ist. 


